
Avis aux médias

Le 25 mars 2009
N° A/24

**Le ministre Day prononcera un discours
au Forum de la porte d'entrée du Pacifique 2009**

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, prononcera un discours au Forum de la porte d'entrée du Pacifique 2009, le vendredi 27 mars 2009. Le Forum portera sur l'avenir de l'économie commerçante de la Colombie-Britannique et sur des questions telles que l'infrastructure des transports, l'amélioration de l'accès à la frontière, la mobilité de la main-d'œuvre, le perfectionnement professionnel et les divers moyens d'accroître le commerce international.

Le ministre Day traitera du rôle du gouvernement du Canada dans la stratégie de la porte d'entrée du Pacifique et de la position qu'occupe le pays dans les marchés bien en vue de l'Asie-Pacifique et de l'Amérique du Nord.

Événement : Discours (ouvert aux médias)
Date : Le vendredi 27 mars 2009
Heure : 10 h 45 (HAP)
Endroit : Salle de bal Pacific
Hôtel Fairmont Vancouver
900, rue Georgia Ouest
Vancouver (Colombie-Britannique)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique
613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce)
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-996-2000
www.commerceinternational.gc.ca

